

Die Halle beb't

WDL Sinzheim feiert große Fastnachtsparty

Sinzheim (ane). Spätestens wenn die WDL alle Fünfe gerade sein lässt und in der Werkstatt verdächtige Stille einkehrt, stehen in Sinzheim die Zeichen unweigerlich auf Fastnacht. Einmal mehr brachten die Teilnehmer und ihre Gäste der großen Fastnachtsparty die Fremersberghalle unter leidenschaftlichen Tanzschritten zum Beben.

Moderator Christian Lemcke hatte leichtes Spiel, um die kunterbunt kostümierten WDLer in Stimmung zu bringen. Schon gut gelaunt trafen sie in Gruppen ein und stürmten bei der ersten Gelegenheit die Tanzfläche. Fliegerlied, Helene Fischer, Hulabalu und jede Menge geklatschte Raketen spiegelten die gute Laune wider, zu der neben den Schwarzacher Strossekracher vor allem DJ Andy beitrug.

Dabei zeigte sich rasch, dass die Gäste hinsichtlich der Fastnachtcharts außergewöhnlich textsicher sind. Noch mehr Lust auf Tanz machten die Prinzengarde Kartung sowie die Tanzgruppe aus Achern und Sinzheim, die jeweils ihr kunstvolles Scherlein zum Programm beitrugen, ehe die Bühler Hexen gemeinsam mit den Kartunger Prinzenpaaren das Finale einläuteten.



GESCHMINKT UND BUNT KOSTÜMIERT: Eine Polonaise durch den Saal durfte natürlich nicht fehlen. Foto: Christiane Krause-Dimmock